

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan rumusan masalah dan pembahasan dalam bab sebelumnya yang berkaitan dengan pelaksanaan penelitian dan hasil pembelajaran menulis puisi dengan menggunakan model *image streaming* di kelas X SMA Negeri 1 Lembang, diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Kemampuan siswa sebelum mengikuti pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran *image streaming* berada dalam kategori kurang. Hal ini terbukti dari nilai rata-rata pretest menulis puisi di kelas eksperimen ialah 69. Sementara itu, nilai rata-rata *pretest* menulis puisi di kelas kontrol sebesar 68,27. Dari nilai tersebut dapat terlihat bahwa tidak adanya perbedaan yang signifikan antara kelas eksperimen dan kelas kontrol.
2. Setelah dilakukannya perlakuan di kelas eksperimen, kemampuan menulis puisi siswa dengan menggunakan model pembelajaran *image streaming* mengalami peningkatan. Nilai rata-rata *posttest* di kelas eksperimen yang diperoleh sebesar 82,5 dan nilai rata-rata kelas kontrol sebesar 71. Nilai yang diperoleh mengalami peningkatan dari nilai *pretest*. Nilai rata-rata kelas eksperimen mengalami peningkatan sebesar 13,5 poin. Sedangkan untuk kelas kontrol mengalami peningkatan sebesar 2,73.
3. Berdasarkan hasil *posttest* yang dilakukan di kelas eksperimen dan kelas kontrol dapat membuktikan adanya perbedaan yang signifikan. Kelas eksperimen yang diberikan perlakuan dengan menggunakan *model image streaming* mengalami peningkatan yang sangat signifikan, Sedangkan kelas kontrol yang tidak diberikan perlakuan lebih tidak mengalami peningkatan.

B. Implikasi

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pembelajaran menulis puisi dengan menggunakan model *Image Streaming* berpengaruh positif terhadap hasil belajar siswa kelompok eksperimen pada pembelajaran

menulis puisi. Ini mengimplikasikan bahwa hasil penelitian dapat menjadi masukan untuk lebih memanfaatkan model pembelajaran, salah satunya model *Image Streaming*. Model *Image streaming* secara positif dapat meningkatkan keaktifan siswa dan meningkatkan hasil belajar siswa.

C. Rekomendasi

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai model *image streaming* ada beberapa hal yang bisa diterapkan yaitu:

1. Pada kegiatan pembelajaran menulis puisi guru disarankan menggunakan model *Image Streaming* agar dapat mengembangkan keterlibatan siswa secara aktif karena penggunaan model *Image streaming* dalam pembelajaran menulis puisi memperlihatkan adanya peningkatan keaktifan siswa.
2. Pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran sebaiknya benar-benar diperhitungkan agar hasil belajar yang ingin dicapai lebih maksimal.